

## Ma vie cachée par un masque - 1/1

**Là vous allez vous dire : "Encore un article d'un jeune qui raconte sa vie" mais pas du tout, bon, d'accords j'y raconte ma vie mais c'est pour en parler aux autres car il se peut qu'il y aie d'autres personnes dans mon cas alors si vous n'êtes pas intéressé passez votre chemin sinon lisez cet article...**

Voilà si vous êtes là c'est que vous êtes soit dans mon cas soit intéressé par mon cas, pour en venir au fait je ne vis pas vraiment, je nie mes sentiments je n'arrive plus à pleurer, à rire de bon cœur, à être heureux tout simplement car oui, pleurer aide à être heureux. En ce moment même je souffre de ne plus savoir pleurer, je vis sous un masque, une couverture imaginaire, je me représente comme quelqu'un d'heureux de vivre, de souriant mais en réalité je suis timide et malheureux mais pour comprendre il faut connaître ma vie depuis le début, là où tout a changé...

### Le début

J'avais 5 ans alors que ma mère est partie en dépression, au départ je pensait que ma mère s'était fait mal et qu'elle était partie à l'hôpital mais en réalité elle était allée dans une clinique de réhabilitation pour dépressif. Ma sœur, mon père et moi sommes souvent allés la voir à la clinique mais elle se mutilait et j'avais du mal à voir ça même si elle le cachait pour que je ne vive pas malheureux. A l'école je restais seul dans mon coin à ne rien faire alors que les autres jouaient, je faisais du mieux que je pouvais pour avoir les meilleurs résultats car je me disais que ma mère irait mieux si son garçon avait de très bon résultats, j'essayais de faire en sorte qu'elle soit fière de moi. Sa dépression se termina alors que je fêtais mes 6 ans, et à ce moment j'avais compris que si ma mère me voyais seul à ne rien faire dans la cour de récréation elle se dirait que c'est de sa faute et elle repartirais en dépression. Alors j'ai décidé à ce moment là de faire semblant d'être heureux je m'occupait des maternelles petite section et je jouait avec les plus malheureux d'entre eux en me disant que j'aurais bien aimé que l'on s'occupe de moi pendant le moment où j'étais plus que triste mais c'était trop tard, j'avais pris ma décision : créer l'image d'un moi heureux.

### Aujourd'hui

Aujourd'hui j'en suis toujours au même point sauf que j'ai remarqué que je n'arrivais plus à pleurer et ça me rend triste mais je garde toujours ce masque souriant de ce moi heureux. J'ai essayé d'avoir une petite amie à maintes reprises mais rien à faire (5 râteaux à la suite... ça fait mal) mais j'ai enfin réussi à trouvé quelqu'un qui a des sentiments réciproques avec moi, je l'aime, elle m'aime mais je n'arrive pas à me défaire du masque de ce faux moi de mon enfance, je ne m'en défait que lorsque je suis sur l'ordinateur là où personne ne me voit et où je peut être vraiment moi : un adolescent malheureux qui ne sais pas montrer sa vraie personnalité au monde.

J'aimerais bien savoir si d'autres personnes sont dans mon cas et j'aimerais ne pas m'être confié pour rien, j'ai mis du temps à écrire cet article, croyez moi et c'est dur de vivre ma vie...